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Объекты исследования – автоматизация тестирования, подходы к 
автоматизации, а также средства автоматизации веб-приложений. 

 

Цель работы – сравнение подходов и средств автоматизации тестирования 
веб-приложений, разработка решения для автоматизации веб-приложений с 
адаптивной версткой. 

 

Методы исследования – изучение теоретических источников информации, 
написание тест-скриптов, анализ их работы и результатов выполнения, 
разработка решения для автоматизации тестирования веб-приложений с 
адаптивной версткой. 

Результат – разработанное решение для автоматизации тестирования веб-
приложений (в том числе и с адаптивной версткой). 

 

Областью применения являются автоматизация тестирования и 
тестирование мобильных приложений. 
   



ABSTRACT 
 

Diploma thesis, 42 p., 16 pictures, 13 sources. 
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Object of research – testing automation, approaches to automation, as well as 
automation of testing web applications. 

 

Objective – comparison of approaches and means of automation of testing web 
applications, development of solutions for automated testing of web applications with 
adaptive imposition. 

 

Research methods – the study of theoretical sources, writing test scripts, analysis 
of the performance and implementation of the results, the development of solutions 
for automated testing of web applications with adaptive imposition. 

 

Result – developed solution for automated testing of web applications (including 
adaptive imposition). 

 

The field of application is test automation and testing of mobile applications. 
 

 
 


